

平成 27 年度 1 年間お世話になりました

平成 27 年度から笠間市社会福祉協議会・来栖支部「四つ輪の会」の支部長を仰せつかり、分からないことばかりでしたが、区長さんをはじめ、運営委員の皆様のご支援、ご協力をいただき、1 年間の事業を終えることが出来ました。この紙面をお借りしましてお礼を申し上げます。ありがとうございました。また、いろいろな事業に参加いただきました地域の皆様、ありがとうございました。ここに 1 年間の事業を振り返りたいと思います。

○田植え体験 (5 月 17 日)

来栖子供会、来栖公民館(社協・来栖支部「四つ輪の会」)運営委員会の協力のもと、晴天のなか 54 名(子供 31 名)の参加をいただき、田植え体験をしました。



子供たちは、最初は汚れないようビニールの足袋、手袋をしていましたが、ぬかるみにビニールが取れてしまい、最後は汚れを気にするでもなく、泥まみれになっていました。みんな貴重な楽しい時間を過ごせたようです。

○敬老会祝賀会(9 月 27 日)

来栖地区では 75 歳以上の方は 123 名でした。去る 9 月 27 日来栖公民館において、52 名の参加をいただき、区長さんご夫婦と代表委員の皆さんのご協力をいただき、盛大に行われました。例年のように、来栖そば打ち研究会の皆さんが、そばを打ったり、天ぷらを揚げたりして、天ぷらそばの提供をして下さいました。

式典では、88 歳になられた米寿の方 5 名に笠間市より、褒状や記念品の授与が、笠間市教育長の今泉寛様からありました。また、来賓の皆様から祝辞が贈られました。



○来栖秋まつり・交流会(11月3日文化の日)

11月3日・文化の日に、食と芸術を通して、地域間・世代間の交流がより一層図れるよう「来栖秋まつり・交流会」が来栖公民館(社協・来栖支部「四つ輪の会」)と80区、81区、82区、82-1区の主催と、来栖公民館事業の「菊の会」、「そば打ち研究会」、「パッチワーククラブ」、「ゴルフクラブ」、「囲碁・将棋クラブ」や来栖子供会の皆様のご協力をいただき盛大に来栖公民館で開かれました。

この日に合わせて、「菊の会」の皆さんは、1年掛かりで丹精込めて咲かせた菊の鉢植えや切り花。すべて手作業で数カ月掛けて完成させた見事なパッチワーク作品。陶芸教室で小林政美先生の指導と、手心を加えていただいたお陰で、思っても見なかった出来栄の陶芸作品。これらの芸術作品を展示して鑑賞していただきました。

また、前日から準備しての、天ぷらそば、煮物、漬け物、ピザ、おにぎり、焼き芋、生姜のシロップなど、ご来場いただいた皆さんに振る舞い、大変おいしかったと喜んでいただきました。



○餅つき交流会は中止(2月21日)

来栖子供会、来栖公民館(社協・来栖支部「四つ輪の会」)の共催で、10月に稲刈りしたもち米で、餅つきを予定していましたが、幼稚園での食中毒の発生やインフルエンザの流行により、今年度はやむなく中止しました。

笠間市社会福祉協議会来栖支部「来栖四つ輪の会」は、**笠間市社協と連携を図り、来栖地区の住民が安心して暮らせる心豊かなまちづくり**を目的としています。

※ 社協来栖支部「来栖四つ輪の会」に関する問い合わせ先
来栖公民館長 塩田幸三 電話 72-3707